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          Данная работа посвящена проектированию энергоэффективного двухэтажного коттеджа в г. Коломна Московской области. В ходе работы решались следующие задачи: 1. Разработка ландшафтно-планировочных, объемно-планировочных и конструктивных решений жилого здания; 2. Теплотехнический расчёт ограждающих конструкций; 3. Расчет воздухообмена помещений и тепловых потерь здания; 4. Расчет требуемой мощности системы отопления; 5. Определение годового потребления теплоты на отопление и вентиляцию; 6. Подбор инженерного оборудования, отвечающего требованиям энергоэффективности. В результате работы были достигнуты поставленные задачи, рассмотрены основные источники тепловых потерь здания и предложены решения, позволяющие снизить использование энергетических ресурсов. Для достижения данных результатов в работе были использованы ПО Revit, AutoCAD, Twinmotion, MS Excel, MS Word.
        

        
          This work is devoted to the design of an energy-efficient two-storey cottage in Kolomna, Moscow region. In the course of the work , the following tasks were solved: 1. Development of landscape-planning, space-planning and structural solutions of a residential building; 2. Thermal engineering calculation of enclosing structures; 3. Calculation of indoor air exchange and heat losses of the building; 4. Calculation of the required power of the heating system 5. Determination of annual heat consumption for heating and ventilation; 6. Selection of engineering equipment that meets the requirements of energy efficiency. As a result of the work, the tasks were achieved, the main sources of heat losses of the building were considered and solutions were proposed to reduce the use of energy resources. To achieve these results, Revit, AutoCAD, MS Excel software were used in the work.
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